

esprit positif. Il est souhaitable, nous le reconnaissons, que la représentation canadienne au sein de telles organisations ou conférences représente, de manière équitable et équilibrée, les intérêts provinciaux et autres dans ces domaines.

J'ose croire que tous les Canadiens voudront suivre une ligne de conduite qui manifeste leur confiance en notre capacité d'adapter nos institutions fédérales aux besoins de l'heure dans un esprit de coopération et de bonne volonté, de telle sorte que, tirant le maximum de puissance de nos communs efforts, nous puissions ensemble atteindre nos objectifs nationaux.